



## **Betrifft: Informationen zum Abholen Ihres Kindes im Kindergarten und der Parksituation am Kindergarten-Parkplatz**

Liebe Eltern!

Wir freuen uns, wenn Ihr Kind sich im Kindergarten so wohl fühlt, dass es gerne länger bleiben möchte!

Allerdings ersuchen wir Sie aus gegebenem Anlass und im Hinblick auf die COVID-19-Maßnahmen, den Kindergarten nach dem Abholen Ihres Kindes aus der Gruppe bzw. dem Garten **gleich zu verlassen**. Das heißt, ein Aufenthalt bzw. Spielen auf den Spielgeräten, zum Beispiel beim Eingang zum Kindergarten (vor dem Haus 1), ist NICHT gestattet.

Wenn Sie mit Ihrem Kind nach dem Kindergarten einen Spielplatz benützen möchten, besuchen Sie bitte gerne unseren Abenteuerspielplatz in der Wienerstraße (nach der Tankstelle, bei der Christbaumkultur).

Ein weiterer Punkt, der immer wieder für Ärger und Beschwerden sorgt, ist die Parksituation vor dem Kindergarten. Der Parkplatz ist keine öffentliche Verkehrsfläche, sondern der Privatparkplatz des Kindergartens. Immer wieder werden Autos länger auf dem Parkplatz abgestellt (zum Beispiel, um das zweite Kind noch zur Volksschule zu bringen). Dies blockiert andere Eltern und sorgt für Unmut. Daher wird in den nächsten Wochen eine Kurzparkzone errichtet, die das Parken nur noch für 30 Minuten erlaubt. Eine genauere Information – auch über Parkmöglichkeiten in der Umgebung - folgt noch.

Ich bitte Sie um Verständnis und Rücksichtnahme und stehe für Fragen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Georg Ockermüller

Bürgermeister  
Tel.: 0664 884 47 270